



Weekly Report 2018-2019

Rotary International District 2760, Rotary Club of Owari Chuo. <http://owarichuo-rc.jp.org/>

インスピレーションに
ならう

会長：鈴木雅貴
幹事：松浦正義
会報委員長：松岡幸彦

承認日：1984年1月30日
例会日：毎週水曜日
例会場：名鉄グランドホテル・CBC自動車学校

事務局：〒481-0004 北名古屋市鹿田坂巻5-1
TEL:0568(25)4701 FAX:0568(25)4702
mail:kita2a-owarichuo-rc@rhythm.ocn.ne.jp

2018年7月4日 第1634回 例会
CBC自動車学校

司会 会場委員会委員長 今村康宏

点 鐘 会長 鈴木雅貴

唱 和 ソングリーダー 住川誠一

君が代、奉仕の理想

会長挨拶 会長 鈴木雅貴



皆さん、こんにちは。本日は早くから第1回定例理事会、大変お疲れ様で御座いました。今後とも皆様ご協力の程宜しくお願い致します。

本日はロータリー誕生の歴史について今更ながら少し話させて頂きます。先輩諸兄はもちろんご存知かと思いますが知らない後輩達もいるかと思しますので少々お付き合い頂ければと思います。20世紀初頭のシカゴの街は著しい社会経済の発展の陰で商業道德の欠如が目につくようになっていたそうです。ちょうどその頃シカゴに事務所を構えていた青年弁護士ポールハリスは、この風潮に堪えかね友人3人と話し合い、お互いに信頼の出来る公正な取引をし仕事上の付き合いが、そのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたいという趣旨でロータリークラブという会合を考えました。ロータリーとは集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名付けられたものです。

こうして1905年2月23日にシカゴロータリークラブが誕生しました。それからは志を同じくするクラブが次々各地に生まれ国境を越えて今では世界200以上の国と地域に広がりクラブ数は約35700、会員数は約121万人に達して

本日のお知らせ (7月11日) 事業計画

担当/五大奉仕部門
会場/名鉄グランドホテル
(1635回)

次回のお知らせ (7月18日) IDM親睦夜間例会 (18:30 ~)

担当/親睦委員会
会場/名鉄グランドホテル
(1636回)

います。そしてこれら世界中のクラブの連合体を国際ロータリーと称します。このように歴史的に見てもロータリーとは職業倫理を重んじる事業と専門職務に携わる人の集まりなのです。その組織が地球の隅々まで拡大するにつれてロータリーは世界に目を開いて幅広い奉仕活動を求められるようになり現在は多方面にわたって多大の貢献をしています。

日本でのロータリー誕生の歴史についても少し話させて頂きます。わが国最初のロータリークラブは1920年大正9年10月20日に創立された東京ロータリークラブで翌1921年4月1日に世界で855番目のクラブとして国際ロータリーに加盟が承認されました。日本でのロータリークラブ設立についてはポールハリスの片腕としてロータリーの組織をつくり海外拡大に情熱的に取り組んだ初代事務総長チェスリーペリーと日本のロータリークラブ創立の準備に奔走した米山梅吉さん、福島喜三次さんなどの先達の功を忘れる事が出来ません。

その後日本のロータリーは第2次世界大戦の

波に洗われ1940年に国際ロータリーから脱退します。戦後1949年3月になって再び復帰加盟しますがこの時復帰に尽力してくれたのが国際ロータリーの第3代事務総長ジョージミーンズでした。

その後の日本におけるロータリーの拡大発展は目覚ましいものがあります。現在日本全体でのクラブ数は約2300クラブ会員数は約89000人となっています。2018年6月現在の日本の総人口が1億2652万人です。総人口から計算しますとロータリアンになる確率が0.07%となります。子供やご高齢者がいますので非常に雑駁なパーセンテージですが、このクラブで出会える確率としたら奇跡に近いと思います。会員皆様との出会いに感謝し大切にしていきたいと思っております。

以上会長挨拶とさせていただきます。ご清聴有難う御座いました。

第1回理事会報告 幹事 松浦正義

《協議事項》

1. 18-19年度クラブ計画書承認の件 承認
2. 18-19年度予算書の件 承認
3. 出席免除の件 承認
4. 6月IDM親睦夜間例会決算の件 承認
5. ガバナー補佐訪問の件
日時／8月29日(水)
11:30～会長幹事懇談会
(鈴木・住川・松浦・西村)
12:30～例会
13:40～クラブ協議会
鈴木・松浦・住川・西村・堀尾・
館・太田(吉)・大野(東)・松岡・
太田(利)・宇田・檜吉・今村・松
尾・池山・熊澤・魚住・中村・安
田・赤堀
6. 2クラブ合同ガバナー訪問の件
日時／10月17日(水)
10:40～尾張中央RC会長幹事懇談会
11:30～稲沢RC会長幹事懇談会
12:30～合同例会
13:40～写真撮影
登録料／4,500円 全員登録
(ホスト：尾張中央RC)
7. 地区委員長会議費の件 クラブ負担承認
地区委員会会議費の件 個人負担承認
8. 「ネット犯罪から子どもを守るために(緊急
アピール)」文の賛同の件 承認
9. 第6回ワールド+ふれ愛フェスタの件
個人チケット2,000円
2枚以上買って欲しい

チケット協力・企業協賛

10. その他

《連絡事項》

1. 地区クラブ公共イメージ向上委員会の件
日時／7月26日(木) 16:00～
場所／名鉄グランドホテル
登録料／10,000円(堀尾・松岡)
2. 地区社会奉仕委員会の件
日時／7月31日(火) 15:00～
場所／ガバナー事務所・千とせ家錦店(熊澤)
3. 西春日井保護区パレード(街頭啓発)の件
日時／7月5日 16:30～
場所／北名古屋市東庁舎2F
(セレモニー)鈴木・松浦・池山
4. 18-19年度前期会費の件
希望者のみ 口座振替日7月25日
5. ロータリー財団地区補助金支給額の件
1,197ドル
6. 西尾張分区会長幹事会の件
日時／7月28日(土) 17:00～
場所／朝日寿し
会費／15,000円(鈴木・松浦)
7. 地区ロータリー財団セミナーの件
日時／8月4日(土) 12:00～
場所／名古屋国際ホテル2F老松の間
登録料／8,000円(平野・松浦)
8. 西尾張分区MUの件
9. その他

出席報告

委員長 館 良太

第1634回

会員数：33名 出席数：25名 出席率：86.2%

前々回修正出席率 96.3%

〈メーカーキャップ〉宇田君

ニコボックス

委員長 宇田幸生

鈴木君 皆様のお力添えを頂き会長として一年間職責を全うする所存でございます。どうぞ宜しくお願い致します。

西村君 昨年度はガバナー補佐の時は皆様方に色々お世話になり有りがとうございます。今年度は会長エレクトです。よろしく申し上げます。

住川君 鈴木会長、松浦幹事一年間お世話になります。小生は副会長でお世話になります。松浦君 微力ですが一年間宜しくお願い致します。

大野(東)君 ロータリー情報委員長就任しました。鈴木、松浦、住川丸の船出を祝して！

一年間宜しくお願い致します。

富田君 鈴木会長、松浦幹事始め皆様、今年度も宜しくお願いいたします。

魚住君 本年度、青少年委員会委員長を拝命致しました。宜しくお願い致します。

堀尾君 鈴木会長、松浦幹事、1年よろしくお願ひします。クラブ奉仕委員長を努めさせていただきます。

瀧本君 新しい年度を祝し、役員皆様のご健闘を祈ります。

赤堀君 鈴木会長、松浦幹事の出発を祝して。頑張ってください。

片山君 鈴木、松浦傳度のスタートおめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

平野君 鈴木会長、松浦幹事、一年間よろしくお願ひ致します。

檜吉君 親睦委員長を拝命いたしました。皆様ご協力宜しくお願ひします。家内の誕生日祝いありがとうございます。

安田君 鈴木年度の船出を祝して。

沖野君 今年度35周年実行委員長を拝命しました。魚住副委員長と準備を進めています。会員の皆様協力よろしくお願ひ致します。

熊澤君 鈴木年度の船出を祝して。鈴木会長、松浦幹事、よろしく。頑張ってください。誕生日の祝福を受けて。

松岡君 鈴木年度スタートおめでとうございます。

池山君 本年度もよろしくお願ひします。また、本日は誕生日のお祝いありがとうございます。

松尾君 鈴木・松浦年度おめでとうございます。職業奉仕委員長として微力ながら頑張ります。誕生日の祝いをうけて。

太田(吉)君 鈴木・松浦コンビの船出を祝して！又、誕生日の祝福をしていただきありがとうございます。会員増強委員長を拝命しました。頑張ります！

太田(利)君 鈴木会長、松浦幹事、執行部の皆様、1年間よろしくお願ひします。

今村君 鈴木会長、松浦幹事はじめ新役員の皆様、今後とも宜しくお願ひいたします。例会進行不慣れですがご容赦くださいませ。

宇田君 本年度ニコボックス委員長を務めさせていただきます。どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

委員会報告

○ニコボックス委員会 宇田委員長

○役員就任挨拶

内容はHPに掲載しています。

○社会奉仕委員会 池山委員長

「社会を明るくする運動西春日井保護区パレードセレモニー」に参加しました。



7月5日(木)北名古屋市役所東庁舎2階大会議室にて、社会を明るくする運動西春日井保護区パレードセレモニーが開催され、鈴木会長・松浦幹事・大野直前会長(保護司)とともに参加してまいりました。長瀬市長、新居保護司会会長のあいさつの後、鈴木会長より啓発手提げ袋の贈呈を行いました。なお、手提げ袋は7月28日・29日の平和夏まつり会場で行われる啓発活動にて配布される予定ですのでご報告いたします。

《第1634回例会 ニコボックス》

寄付会員数	23名
本日の合計額	135,000円
本日までの累計額	135,000円



鈴木会長就任挨拶



松浦幹事就任挨拶



住川副会長就任挨拶



西村ガバナー補佐退任挨拶



堀尾分区幹事退任挨拶



宇田ニコボックス委員長



今村会場委員長



会員誕生日祝福

会長就任挨拶

1983年設立の尾張中央ロータリークラブ第36代会長を拝命致しました鈴木雅貴で御座います。

身に余る光栄と重責であります。先輩諸兄の築かれた歴史と伝統の歩みをさらに進めるべく入会以来今日まで培ってきたものを基に、私としてできる限りのことを、このクラブに注ぎ込む所存で御座います。ロータリーが変革していく中でそれに対応し、円滑なクラブ運営を進めるには会員のお力添えなくしては成り立ちません。会員皆さまの格別なるご支援ご協力をお願いいたします。

バリー・ラシン RI 会長の唱える RI テーマは「BE THE INSPIRATION」(インスピレーションになろう)

第 2760 地区 2018～19 年度村井 総一郎ガバナーの唱える地区活動方針は「あなたの街でロータリーを、あなたの街からロータリーを」ロータリーの奉仕の理念を学び奉仕の実践をしようです。

以前になりますが PETS 報告や地区協議会にてご両名の方針は、お話したり、お聞きになつてい
ると思います。また、お手元のクラブ計画書にも詳細等、書かれておりますので再度ご確認頂ければと思います。

尾張中央ロータリークラブ会長方針と致しましてクラブ計画書の 31 ページをご覧ください。

RI 会長、2760 地区ガバナー方針をもとにクラブテーマを「ロータリアンとして輝こう」とします。我々ロータリアンが輝けば RI 会長、地区ガバナー方針に沿うことが出来ると考えます。

現状の熟成した日本のロータリー活動の在り方について再度考えるべき時期にきていると思います。まずロータリー活動の基礎となる奉仕の理念を学び、その実践を自分自身が活動している街、地域、生活圏、クラブでしっかりと行い、そして同時にそこからロータリー活動を広げていきたいと思います。この考えは村井ガバナーが提唱されていますがこの内容が地区活動方針につながります。以上をもとに尾張中央ロータリークラブが今、出来る事として下記の内容を、クラブ方針とさせていただきます。会員皆様の、ご協力のもとクラブ方針に向けて邁進致します。

1. ロータリーについて学ぼう(原点回帰)

文字の通り物事の出発点にかえる事、基本に戻る事でございます。しかし単に元に戻るのではなくロータリーとしての基本理念、コアの部分をおさえながら時代に応じた活動形態が必要かと考えております。

2. ロータリーを活用しよう(自己啓発)

ロータリーで学んだ事を自分自身につなげ、色々な場面で生かせればといった意味で御座います。私自身色々な物の考え方やとらえ方が仕事や家庭に生かされていると思っています。すこし乱暴な言い方にはなりますがロータリーに振り回されるのではなくロータリーをいい意味で利用するといった考えでございます。

3. ロータリーの仲間を増やそう(会員増強)

こちらに関しましては言うまでもなく RI、地区、我々クラブにとっても重要なミッションであります。

4.ロータリーを承継しよう(会員育成)

先輩方から若手にロータリーの基本理念を伝える事はロータリーの魅力を伝える事とっております。新入会員 1~2 年ですとまだわからないかと思いますが今ここにいる長年ロータリー活動をされている方たちはロータリーの魅力に気づいた方々だと思えます。これを承継出来れば新入会員の退会防止につながると考えます。是非先輩の皆様、若手に色々教えてやってください。

5.ロータリーを知らせよう(広報活動)

我々ロータリアンは謙虚を美徳としてきたと思えます。私も素晴らしいと思うのですが基本理念は変わらず時代に応じた活動形態も必要と先程お話させて頂きましたがまさしく、広報活動もその一部です。現代は情報社会です。我々もインターネットやスマホで情報収集しています。ロータリーで行っている活動を PR しましょう。我々の活動に興味を持ってもらうことで新入会員増強につながると考えます。

6.ロータリーとしてポリオ撲滅に貢献しよう(持続可能性)

こちらに関しましては RI 会長、地区ガバナー、ガバナー補佐それぞれより指示がとんでおります。先日の PETS 報告でも、お話致しましたが是非会員皆様のご協力を頂ければと思えます。

以上、会長就任挨拶とさせていただきます。ご清聴ありがとうございました。

〈幹事挨拶〉

皆様、こんにちは。本年度、鈴木会長の^{もと}下で幹事を務めさせていただく事になりました、松浦です。

早いもので入会して8年目ですが、数年の^{うち}内に何かしらの役が回ってくるのではと思っていた所、私みたいな若輩者に、幹事という大役が回ってまいりました。

富田前幹事の素晴らしい幹事職を見習い、少しでも近づくことが出来るよう、精進しなければと身の引き締まる思いです。

実は1年程前、鈴木会長より幹事就任についての話を頂いてから、あっという間に本日を迎える事になりましたが、会長のサポートが出来る様、日々努力したいと思います。

まずは、鈴木会長の方針でもある『ロータリーについて学ぼう』を原点に、会員の皆様に例会、そして奉仕活動に出席して頂ける様、尽力したいと思っております。何かと至らない点、気付かない点が多々あると思いますが、会員の皆様方のご支援、また、ご指導を頂きます様、お願い申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。